
Erster Stadtrat Arend beantwortet die Frage von Ratsherrn Hahn, dass die Kosten der Zuwegung 
gesenkt werden könnten, sofern Einsparpotential vorhanden ist. Ratsherr Brandt hält das 
Kostenvolumen für die Wegbefestigung für erforderlich. 
 
Der Ausschuss billigt die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache. 


